

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang diperoleh, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Persepsi konsumen tentang labelisasi halal pada pembelian produk makanan halal di Kecamatan Menes mayoritas konsumen mempersepsikan label halal sebagai jaminan keamanan dan kualitas produk makanan, yang kemudian menjadi faktor utama dalam mempengaruhi perilaku pembelian mereka. Pemahaman dan kesadaran masyarakat menes tentang labelisasi halal terbilang cukup tinggi, mereka sebagian besar mengetahui label halal pada makanan, seperti ciri-ciri label halal seperti tulisan atau logo halal yang terdapat didalam kemasan. Hal ini menunjukkan bahwa konsumen lebih memilih untuk membeli produk makanan yang memiliki label halal dibandingkan dengan produk tanpa label halal atau dengan label yang tidak jelas, karena labelisasi halal resmi dianggap dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap keamanan dan kualitas produk makanan.

Secara keseluruhan, hasil penelitian menunjukkan bahwa labelisasi halal memiliki pengaruh positif terhadap perilaku pembelian konsumen karena dapat meningkatkan keyakinan konsumen terhadap keamanan dan kualitas produk makanan, sehingga menjadi salah satu faktor utama yang mendorong keputusan pembelian konsumen.

2. Faktor yang membentuk persepsi konsumen tentang labelisasi halal pada pembelian produk makanan di Kecamatan Menes terdiri dari beberapa faktor di antaranya faktor kesehatan, agama, harga, kebutuhan, keyakinan dan rasa. Dalam hal ini, kesehatan yang menjadi faktor yang paling mempengaruhi dalam membentuk persepsi masyarakat di Kecamatan Menes.

B. Saran

1. Bagi Konsumen

Untuk konsumen di Kecamatan Menes sebaiknya lebih meningkatkan pemahaman dan literasi mereka mengenai proses sertifikasi halal, lembaga-lembaga berwenang, serta ciri-ciri label halal resmi. Hal ini akan membantu masyarakat lebih kritis dalam mengidentifikasi produk halal agar dapat menghindari produk yang menggunakan label halal secara tidak sah.

2. Bagi Produsen

Produsen harus memastikan seluruh proses produksi, bahan-bahan, dan fasilitas yang digunakan telah memenuhi persyaratan sertifikasi halal. Hal ini akan membangun kepercayaan masyarakat Menes terhadap produk yang ditawarkan.